

Assemblée Générale des ABL, le 23 janvier 2026,

Rapport moral : LE MOT DU PRÉSIDENT

Toute l'équipe d'animation des Amis de la Baie de la Landriais se joint à moi pour vous souhaiter une belle et paisible année 2026.

Nous espérons pour vous toutes les satisfactions personnelles conformes à vos vœux et ne doutons pas que la bonne santé de votre association soit au premier rang de ceux-ci.

« 2025 » a été marqué par une activité importante, trop diront certains, souvent sollicités et pas assez remerciés, particulièrement en évènements de valorisation du patrimoine maritime et des savoirs faire, en expositions, conférences et concert.

Cet activisme est sans doute la preuve que les ABL ont un rôle à jouer dans la construction de l'espace patrimonial auquel appartient la baie, la vallée de la Rance, la côte d'émeraude et aussi du Parc Naturel Régional (PNR) créé, on peut dire enfin, en octobre 2024 et dans lequel nous nous sommes investis.

Il a eu pour conséquence une très forte progression de nos adhésions puisque nous sommes à ce jour plus de 220 adhérents et certainement bientôt 300.

Le CA pourrait évidemment vous proposer une pause, s'endormir calmement sur ces résultats mais ce serait contraire à sa nature entreprenante, enthousiaste, toujours disponible et je l'en remercie.

C'est pourquoi nous vous proposerons dans notre rapport moral des initiatives encadrées par le fruit de l'expérience et l'objectif de faire de la Landriais un site patrimonial remarquable de la Rance en mettant en œuvre les orientations et mesures proposées par le PNR.

Merci de votre fidèle soutien et encore une fois une très bonne année à tous.

Jean-Charles DEHAYE